

Billardclub Eisenstadt

Zwei unserer Kollegen – ORG Mag. Manfred Dreiszker, LAD-EB/Statistik, und OAR Ing. Walter Starkow, LAD-RO/WBF – sind passionierte Mitglieder des Clubs; Manfred Dreiszker ist derz. sogar leitend tätig. Angeboten wird bspw. die Abhaltung eines Turniers nach kurzer Einschulung in die Regeln. So wie man nach Dienstschluss oder im Rahmen von Betriebsausflügen gelegentlich Kegeltourniere als gemütliches Beisammensein veranstaltet, steht in Eisenstadt nun auch eine Billard-Möglichkeit offen. Der

Kontakt kann direkt über Manfred Dreiszker erfolgen. Das Klublokal des Billard Club Eisenstadt in der Ruster Straße 85 beherbergt seit Oktober 2006 drei Vereine - einen Carambol-, einen Pool- und einen Snookerverein. Es ist österreichweit einzigartig, dass man in einem Lokal alle drei Billardarten sportmäßig ausüben kann. Neben den Klubmitgliedern kommen auch sehr viele Tagesgäste in das Klublokal. Man muss nämlich nicht unbedingt Vereinsmitglied sein, um auf den Turniertischen zu spielen.

